



Titular de la CNDH compareció ante diputados

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- Compareció en la Cámara de Diputados la titular de la CNDH, Rosario Piedra Ibarra, quien señaló que acudió a la reunión para defender su gestión y desmentir lo que se ha dicho de ella y de la institución. Piedra Ibarra justificó la recomendación que hizo al INE porque, dijo, se debe recordar la masacre ocurrida en La Alameda de la Ciudad de México en 1952, donde manifestantes exigieron que se respetara el derecho al voto. Aseguró que, a pesar de que conoce al Presidente desde hace muchos años, ella está con las víctimas.

<https://drive.google.com/file/d/14YEAaFsbGzvxb2VsZ45ZpS9joPHDA0Hy/view>